

MUSIQUE ■ *Dogora* jouée au profit de Leucémie Espoir 58

Un concert pour une bonne cause

Dimanche 13 mai, à 17 heures, un grand concert sera donné à la Maison de la Culture de Nevers Agglomération au profit de Leucémie Espoir 58.

La date est encore un peu lointaine, mais elle se prépare dès maintenant.

Dimanche 13 mai, deux chorales, Cantabile de Fourchambault, À travers chants de Saint-Pierre-le-Moûtier et cinquante enfants des établissements scolaires de Fourchambault, soit quatre-vingts adultes et cinquante enfants, accompagnés par l'orchestre de l'AMF (Association Musicale de Fourchambault), dirigés par Bernard Delarrat, interpréteront une œuvre magistrale d'Étienne Perruchon, *Dogora*.

Les premières répétitions, regroupant pratiquement l'ensemble des chanteurs et musiciens, avaient lieu ce week-end à la Maison du Peuple de Fourchambault.

Ce concert est dédié à une cause généreuse, sou-



MUSICIENS. Les premières répétitions de l'ensemble à la Maison du Peuple.

tenue par Leucémie Espoir 58 : "Tous ensemble contre la Leucémie".

L'association ne bénéficie d'aucune médiatisation comme d'autres causes importantes, et l'organisation de cette manifestation est très coûteuse. C'est pourquoi une opération de financement

participatif, auquel tous les donateurs peuvent contribuer (5, 10, 20 €...) avec des contreparties si besoin : en cliquant sur le lien <https://fr.ulule.com/concert-dogora/> (site sécurisé pour le paiement par carte bancaire), on peut effectuer un don.

Des contreparties sont

prévues suivant les montants, mais la première de celles-ci sera de publier votre identité de donateur sur grand écran le jour du concert (sauf avis contraire). Réservez d'ores et déjà votre place au 06.63.51.37.12. Le fait de réserver donne droit à un prix réduit (10 € adultes et 6 € moins de 12 ans). ■